

AUDIENCIAS ESPECIALES EN EL PARDO

# FRANCO RECIBIO AL PRESIDENTE DEL CONSEJO PORTUGUES Y AL VICEPRESIDENTE NORTEAMERICANO

**Mr. Ford conversó con el Generalísimo durante quince minutos**

A mediodía de ayer llegó al palacio de El Pardo el vicepresidente de los Estados Unidos de Norteamérica, Gerald Ford, acompañado del ministro de Asuntos Exteriores, señor López Rodó; del subsecretario del Departamento de Estado, señor Porter; del embajador de los Estados Unidos en España, almirante Horacio Rivero, y del director general de Asuntos de América del Norte, marqués de Perinat, según informa Cifra.

Al pie de la escalera de honor fue recibido por alto personal de la Casa Civil, que acompañó a mister Ford hasta el salón de audiencias, donde fue cumplimentado por el segundo jefe e intendente general de la Casa Civil. A continuación el vicepresidente de los Estados Unidos pasó al despacho del Caudillo de España, quien recibió a Ford en audiencia especial. Con el Caudillo se hallaban los jefes de sus Casas Militar y Civil y ayudantes de campo. Durante la entrevista acompañaban a Su Excelencia las personalidades citadas al principio de esta nota. Terminada la entrevista, el vicepresidente de Estados Unidos abandonó palacio con el mismo ceremonial que a su llegada.

## LLEGADA A BARAJAS

En la mañana de ayer, a las siete, llegó en avión especial del Gobierno de Estados Unidos al aeropuerto de Barajas el vicepresidente, Gerald Ford, presidiendo una misión especial enviada por el presidente Nixon para asistir a las honras fúnebres del almirante Carrero Blanco.

Con el vicepresidente de los Estados Unidos, Gerald Ford, llegaron el subsecretario del Departamento de Estado, William J. Foster; el embajador Mr. Hill, altos jefes de la Marina norteamericana y otras personalidades, según informa Cifra.

Fue recibido en el aeropuerto por el ministro de Asuntos Exteriores, señor López Rodó; por el embajador de Estados Unidos en Madrid, almirante Rivero, y por los consejeros y agregados militares de la Embajada de Estados Unidos. Acto seguido Mr. Gerald Ford se trasladó al hotel donde se hospeda y celebró una entrevista de una hora con el ministro de Asuntos Exteriores español.

## DECLARACIONES DEL VICEPRESIDENTE NORTEAMERICANO

«En estos muy tristes momentos me honra tener ocasión de venir a España en representación del presidente y el pueblo norteamericano», dijo el vicepresidente de los Estados Unidos, Gerald Ford, a su llegada a Barajas para asistir al funeral del almirante Carrero Blanco.

«Quisiera —añadió el señor Ford— que las circunstancias fueran diferentes y espero poder venir de nuevo, posteriormente. Pero deseo hoy expresar al pueblo español el sentido pésame del presidente y el pueblo norteamericano.»

A las diez el señor Ford asistió a la misa de «corpore insepulto» oficiada en la capilla ardiente instalada en la Presidencia del Gobierno por monseñor Enrique y Tarancón, cardenal-arzobispo de Madrid-Alcalá.

El vicepresidente de los Estados Unidos salió, poco después de las cinco de la tarde,

con destino a Washington y a bordo de un avión especial de la U. S. A. F.

En el aeropuerto de Barajas fue despedido por los embajadores de España en Washington y de Estados Unidos en Madrid, señores Sagas y Rivero, así como por otras autoridades y personalidades.

## MARCELO CAETANO, EN MADRID

Poco después de la una de la tarde de ayer llegó a Madrid el presidente del Consejo de Ministros de Portugal, profesor Marcelo Caetano, a bordo de un aparato de las Fuerzas Aéreas portuguesas. Acudieron a recibirle el ministro de Asuntos Exteriores, señor López Rodó; el primer introductor de embajadores del Ministerio de Asuntos Exteriores, señor Pan de Soraluce, y el embajador de Portugal, don Manuel Rocheta, informa Pyresa.

«Mi presencia en esta hora en Madrid significa el profundo pesar del Gobierno y el pueblo portugués por el trágico acontecimiento que ha conmocionado a España», dijo el señor Caetano a los periodistas.

«No puede ser indiferente a Portugal —prosiguió el señor Caetano— todo lo que

ocurra en España, particularmente en estas circunstancias. Portugal quiere estar presente para acompañar a los españoles y darles la seguridad de su amistad y lealtad.»

Desde el aeropuerto de Barajas el presidente del Consejo de Ministros de Portugal marchó inmediatamente hacia El Pardo, donde fue recibido por el Jefe del Estado. Posteriormente se entrevistó con el Príncipe de España.

El presidente del Consejo de Ministros de Portugal, profesor Marcelo Caetano, salió del aeropuerto de Madrid-Barajas, poco antes de las siete y media de la tarde, en avión especial, tras de asistir a los actos del sepelio de los restos mortales del fallecido presidente del Gobierno español, capitán general de la Armada don Luis Carrero Blanco, en los que representó a su Gobierno y al pueblo portugués.

Fue despedido en el aeropuerto por el ministro español de Asuntos Exteriores, don Laureano López Rodó; primer introductor de los embajadores del Ministerio citado, señor Pan de Soraluce; embajador de Portugal en Madrid y otras autoridades y personalidades.